



PRESSEMITTEILUNG

Digitale Campusluft schnuppern

Beim digitalen Infotag am 19. Februar 2022 von 14-17 Uhr erhalten Studieninteressierte und ihre Eltern Einblick in die 40 Studiengänge der SRH Hochschule Heidelberg.

Heidelberg, den 14. Februar 2022

Wie studiert es sich an einer privaten Hochschule? Welche Studiengänge gibt es überhaupt? Dies erfahren Studieninteressierte beim Infotag am 19. Februar 2022 von 14-17 Uhr aus erster Hand: Rektor Prof. Dr. Carsten Diener stellt die Hochschule und den Campus vor, aber auch das vom Stifterverband ausgezeichnete Studienmodell CORE (Competence Oriented Research and Education). Die Teilnahme ist kostenlos, Anmeldung unter www.srh-hochschule-heidelberg.de/infotag.

Darüber hinaus geben Studienberaterinnen Tipps zur Studienwahl, zur Bewerbung und zur Finanzierung des Studiums. Auch in die Studiengänge und Fakultäten können die Interessierten tiefer eintauchen und erfahren, welche Voraussetzungen sie mitbringen sollten und welche Inhalte sie erwarten.

Im Mittelpunkt des Studiums stehen die Studierenden selbst. Das zeigt sich am Infotag auch in der Veranstaltung „Meet & Greet“, bei der sich die Studieninteressierten mit Studierenden austauschen können. Sie können auch erklären, wie das Studienmodell CORE tatsächlich funktioniert: In 5-Wochen-Blöcken konzentrieren sich die Studierenden auf maximal zwei Themen und schließen diese mit einer Prüfung ab. Dabei stehen die Kompetenzen der Studierenden im Vordergrund: Was muss ich für meinen späteren Beruf können? So gleicht die Prüfungsform bereits häufig einer tatsächlichen Aufgabe des Arbeitslebens: Die Studierenden halten eine Präsentation, sie entwickeln ein Marketingkonzept, erstellen einen Podcast oder bauen beispielsweise ein E-Kart.

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Die 1966 als „Stiftung Rehabilitation Heidelberg“ gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg. Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit fast 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,25 Mrd. Euro (2020).

Ansprechpartnerin:
Janna von Greiffenstern
Pressereferentin

Ludwig-Guttman-Straße 6
69123 Heidelberg
www.srh-hochschule-heidelberg.de

Telefon 06221 6799-934; mobil: 0176 23110925
Telefax 06221 6799 883
E-Mail: Janna.vonGreiffenstern@srh.de